

Männergesangverein Dollbergen

Jahresbericht des 1. Vorsitzenden

Auf der Jahreshauptversammlung am 5. Jan. 2007 gab der Vorsitzende Günther Möhle einen Jahresrückblick auf das Sängerjahr 2006. Insgesamt war im abgelaufenen Sängerjahr die Beteiligung der Sänger bei allen Aktivitäten gut. An 39 Übungsabenden und 13 Auftritten waren im Durchschnitt 25 Sänger beteiligt.

Die Höhepunkte unseres MGV waren:

Teilnahme am Kreissängertag am 12. März 2006.

Das traditionelle Skat- und Kegeln wurde am 2. April 2006 im Vereinslokal Höbbel ausgetragen.

Am 25. Mai 2006 fand eine gelungene Planwagenfahrt statt.

Teilnahme am Konzert im Veranstaltungszentrum Burgdorf am 10. Juni 2006 anlässlich des 45jährigen Bestehens des Sängerkreises Burgdorf.

Teilnahme am Zeltgottesdienst anlässlich des Dollberger Schützenfestes am 18. Juni 2006.

Am 28. November 2006 haben wir unseren Jahresabschluss gemeinsam mit unseren Partnerinnen im Gasthaus Höbbel gefeiert. Es gab ein gemeinsames Essen. Natürlich hat der Chor einige Lieder vorgetragen. 75 Personen waren von der Veranstaltung begeistert

Weihnachtssingen am 25.12.06 (1. Weihnachtstag) in der Dollberger Kirche

Teilnahme an einer Gesprächsrunde der Kirchengemeinde Dollbergen . 2 Lieder wurden vorgetragen.

Außerdem wurde auf besonderen Veranstaltungen, wie z. B. goldenen Hochzeiten, gesungen.

Es fanden 4 Sitzungen mit dem Vorstand, dem Musikrat und unserem Chorleiter Hans-Heinrich Margraf statt.

Weiter berichtete der 1. Vorsitzende über die Kontakte zu unseren Partnerschaftschören.

MGV Wulferstedt:

Der MGV Eddesse hat sich zum 31.12.2005 aufgelöst. Dadurch wurde die Bezeichnung "Chorgemeinschaft Dollbergen-Eddesse" gelöscht. Die weiteren Kontakte zum MGV Wulferstedt kamen daher auf der Jahreshauptversammlung des MGV Dollbergen am 05.01.2007 zur Sprache. Leider konnte bei einer Abstimmungen keine Mehrheit für die weiteren Kontakte zum MGV Wulferstedt erzielt werden.

MGV Westerode:

Mit dem MGV Westerode bei Duderstadt gibt es in nächster Zeit gemeinsame Unternehmungen.

Männergesangverein Dollbergen ehrt verdienstvolle Mitglieder

Am letzten Singabend vor der Sommerpause wurden Mitglieder des MGV Dollbergen im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Dorfgemeinschaftshaus in Eddesse geehrt. In Anwesenheit der aktiven Sänger und Begleitung wurden 5 Sangesbrüder ausgezeichnet. Die Verdienste der geehrten Sangesbrüder um den Chorgesang würdigte der 1. Vorsitzende des MGV Dollbergen Günther Möhle. Die Glückwünsche des Sängerkreises Burgdorf und die Überreichung von Urkunden und Nadeln nahmen der 1. Vorsitzende Jürgen Sladeczek aus Isernhagen und der Schatzmeister Werner Kransel aus Uetze vor.

Eine besondere Ehrung wurde Alfred Kopmann zuteil. Der Ehrenvorsitzende und langjährige Vorsitzende des MGV Dollbergen wurde für „60 Jahre aktives Singen“ ausgezeichnet. Alfred Kopmann trat 1946 dem MGV Leiferde bei Gifhorn bei und singt seit 1956 beim MGV Dollbergen im 2. Tenor. Dafür wurde ihm die Ehrennadel in Gold des Deutschen Sängerbundes überreicht.



Von li. n. re: Jürgen Sladeczek, Günther Möhle, Henning Hansen, Otto Ripke, Fritz Ripke, Dieter Meyer, Wemer Kransel!, Alfred Kopmann.

Für 50 Jahre aktives Singen im Tenor und viele Jahre Vorstandsarbeit bekamen Fritz und Otto Ripke aus Eddesse Urkunden und Nadeln überreicht. Beide Sänger haben u.a. 36 Jahre in der 2005 aufgelösten Chorgemeinschaft Dollbergen-Eddesse gesungen.

Außerdem konnten die beiden Vorstandsmitglieder des Sängerkreises Burgdorf den Ehrenortsbürgermeister von Dollbergen, Dieter Meyer, und den aktiven Sänger Henning Hansen für 25 Jahre Mitgliedschaft im MGV Dollbergen auszeichnen.

Umrahmt wurde diese Feierstunde von einigen Liedern, die 30 Sänger des MGV Dollbergen vortrugen. Danach saßen alle noch lange in gemütlicher Runde beisammen.

Ausblick auf das Jahr 2007

Die aktiven Sänger freuen sich wieder auf ein erfolgreiches Singjahr.

Das Singen im Dorfgemeinschaftshaus in Eddesse soll im Wechsel mit unserem Vereinslokal Höbbel in Dollbergen bestehen bleiben.

Eine Busfahrt mit unserem Partnerschaftschor MGV Westerde zu einem gemeinsamen "offenen Singen" ist am 9. September geplant.

Abschlussgrillen vor der Sommerpause mit unseren Partnerinnen wird im Juni stattfinden. Es werden wieder verdienstvolle Mitglieder geehrt.

Auftritt beim Zeltgottesdienst anlässlich des Dollberger Schützenfestes am 10. Juni.

Ein Konzert sowie das Singen am 1. Weihnachtstag sollen wieder in der Dollberger Kirche stattfinden.